

Ante la supremacía de Bolt, Tyson Gay practicará otro deporte



El corredor norteamericano Tyson Gay cambiará las pistas de atletismo por el trineo del bobsleigh, un deporte olímpico de invierno que consiste en descensos técnicos a alta velocidad y que alcanzó popularidad a inicios del siglo pasado.

El bolido norteamericano hará pareja con Ryan Bailey, compañeros en el equipo de relevos 4x400m en Londres 2012 donde consiguieron plata hasta que el dopaje de Gay invalidara el resultado.

La dupla compite en los campeonatos de Calgary, Canadá, desde este miércoles hasta el próximo domingo. La cita es obligada como ronda preliminar para clasificarse en la próxima edición de los Juegos Olímpicos de invierno.

Bailey comentó recientemente que todavía no ha sido capaz de sobreponerse a lo sucedido en Londres -perdió su medalla tras el escándalo médico de su compañero- sin embargo, las diferencias personales con Gay no han impedido que coincidan deportivamente en una nueva modalidad por equipos.



Radio Habana Cuba